



#QUERÉTARO

AVANZA
VACUNA
QUIVAX

Investigadores de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) presentaron los resultados de la vacuna Quivax, con la que lograron ya dos prototipos: para su administración intramuscular y de aplicación intranasal.

Los prototipos tienen efectos celulares y humorales y que generan anticuerpos neutralizantes contra

POR EL
BIEN
COMÚN

- En el desarrollo de la vacuna han invertido más de 12 millones de pesos.

las principales variantes de preocupación (Alfa, Beta, Gama, Delta y Ómicron), todo en ensayos preclínicos.

Reiteraron la importancia de continuar con los estudios, pues las vacunas actuales sólo protegen contra la enfermedad severa y la muerte, pero no contra la infección, como sí lo hace el proyecto Quivax de la UAQ. **REDACCIÓN**

FOTO: ESPECIAL



- **PROGRESO.** Ya cuentan con patente.